



MONREAL: SE ACTUARÁ CON RESPONSABILIDAD

En el Senado no se perfila acuerdo aún

Adelanta Damián Zepeda que el PAN defenderá "a muerte" la autonomía del INE

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

En el Senado no existe aún un acuerdo para respaldar la reforma electoral, aclaró Ricardo Monreal, mientras que en el PAN, Damián Zepeda dijo que defenderán "a muerte" al Instituto Nacional Electoral.

"Yo no creo que sea el momento de que nosotros adelantemos vísperas en materia de la reforma electoral. Vamos a actuar con mucho respeto hacia la Cámara de Diputados.

"Vamos a actuar con mucha responsabilidad para con nuestra colegisladora y la idea principal, es que concluyan su trabajo y que esta Cámara actúe como Cámara revisora; pero no creo que nosotros entremos a inexactitudes constitucionales o a excesos que pongan en ries-

iniciativas que nos han enviado, todas sin excepción, las hemos meditado con profundidad", dijo Monreal.

Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal adelantó que tiene disposición de que el Senado realice un parlamento abierto, una vez que reciba la minuta de la Cámara de Diputados, dado que es interés de los grupos parlamentarios escuchar a todas las voces interesadas en expresarse.

Damián Zepeda, senador del PAN, reiteró que "las y los senadores y senadoras del PAN vamos a defender a muerte la autonomía y la independencia del árbitro electoral en México, vamos a defender a muerte nuestra democracia".

Y ante la pregunta de por qué rechazan que los ciudadanos puedan elegir por votación a los consejeros electorales, respondió que "¿estarían de acuerdo en que Cuauhtémoc Blanco, líder popular futbolístico, que tan es popular que logró ganar un estado, sale a una elección y con su popularidad se convierta en consejero del INE? Yo no. ¿Por qué? Porque tiene ya marcadamente una preferencia electoral.

"Se fijan cómo no se trata de ser popular un artista, un deportista, se trata de que sean árbitros imparciales y autónomos. Alguien puede ser muy popular, pero completamente viciado en su opinión, es como si en una final del fútbol de repente agarras a la estrella de un equipo y le dices, qué crees, vas a ser árbitro, ¿eso es justo para el otro? No. Puede ser muy estrella, pero no tiene las características para ser un árbitro.

"El árbitro es árbitro. Se trata de que sea autónomo, independiente y que no cargue la balanza para ninguno y otro lado", consideró.



Las y los senadores y senadoras del PAN vamos a defender a muerte nuestra democracia."

DAMIÁN ZEPEDA
SENADOR DEL PAN

go la democracia en México.

"En la Cámara de Senadores actuaremos con mucha responsabilidad y con mucha reflexión en torno a lo que la Cámara de Diputados haga. Esa es nuestra función, a nadie debe de extrañar; de hecho, todas las